

Berti tobt!

20.06.05

Seite 3

Blutgrätsche gegen den Flughafen-Chef

Vogts ist gegen den Ausbau in M'gladbach, Zerbe dafür. Jetzt gingen die beiden aufeinander los



Von J. OFFER-MANNNS und M. SONNENBERG
 Düsseldorf - Er war mehrfach Deutscher Meister mit Borussia Mönchengladbach, wurde 1974 Weltmeister, 1996 als Bundestrainer Europameister: Berti Vogts (58). Der kleine Verteidiger, ein Großer im deutschen Fußball!

Als Spieler

„Kriegen Sie Geld von unserer Konkurrenz?“

Will expandieren: Flughafen-Chef Hans-Günter Zerbe
 Fotos: ANDREAS VIEWEG

war der „Terrier“ eisenhart, aber fair. Auch als Trainer

zeigte er sich immer als Sportmann. Jetzt wurde Berti ausgerechnet da, wo er die größten Erfolge feierte, angegriffen und beleidigt!

Tatort Borussia-Park in Gladbach. 150 Besucher sind zu einer öffentlichen Anhörung zum Thema „Ausbau des Gladbacher Flughafens“ gekommen. Unter ihnen Mitglieder von „Airpeace“, einer Bürgerinitiative gegen den Ausbau. Mittendrin der prominente Mitstreiter: Berti Vogts, der im nahen Kleinenbroich wohnt!

„Airpeace“-Chef Michael Rothe: „Bertis Auftritt sollte eine Überraschung werden.“

Aus der „Tiefe des Raums“, wie früher Kollege Netzer, startete Berti aufs Podium, hielt eine flammende Rede gegen den Ausbau. Sie dauerte 10 Minuten, riß den Saal mit. Rothe: „Die Leute tobten. Er hat das toll gemacht!“

Nur Flughafen-Chef Hans-Günter Zerbe fühlte sich offenbar von Vogts weggegrätscht. Und revanchierte sich mit einem bösen Foul!

Zerbe wedelte mit einem alten Zeitungsartikel. Überschrift: „Ein Trainer für den Flughafen“. Es ging darum, daß sich Vogts als Werbefigur für Gladbachs Konkurrenz-Flughafen Weeze engagiert. Zer-

be zu Vogts: „Haben Sie dafür Vergütungen oder geldwerte Vorteile bekommen?“

Die Zuhörer zeigten Zerbe für die Unterstellung die Gelbe Karte, buh

„Sie Primitivling!“

ten ihn aus. „Eine Unverschämtheit“, zischte Berti böse, verließ mit seiner Airpeace-Mannschaft unter Beifall den Saal. Berti gestern zu BILD: „Dieser Primitivling ist seines Postens nicht würdig. Er denkt an Profit, ich an Lebensqualität der Menschen.“

Kämpft gegen den Ausbau des Regio-Airports Mönchengladbach: Berti Vogts